

JIS.CO.ID

Usai Pelantikan 40 Anggota DPRD Jeneponto, Pj Bupati Sebut Tancap Gas, Ada PR Besar yang Menanti

Syamsir, HR - [JENEPONTO.JIS.CO.ID](https://www.jeneponto.jis.co.id)

Aug 27, 2024 - 15:46



Pj. Bupati Jeneponto, Junaedi Bakri (foto: Indonesiasatu-Syamsir).

JENEPONTO, SULSEL - Pejabat (Pj) Bupati **Jeneponto**, Junaidi Bakri

menyampaikan sejumlah hal penting setelah seluruh rangkaian acara Pelantikan dan Pengucapan sumpah/janji jabatan 40 anggota DPRD Kabupaten Jeneponto, bertempat di Gedung Paripurna DPRD Jeneponto, Selasa (27/8/2024).



Pj Bupati, Junaedi mengawali ucapan **selamat** kepada seluruh anggota **DPRD Kabupaten Jeneponto** yang barusan saja dilantik masa bakti 2024-2029.

Kemudian, Junaedi menegaskan, perlu ketahui bersama bahwa ada **Pekerjaan Rumah (PR)** besar yang menanti anggota DPRD, diantaranya. Penyusunan perubahan Anggaran Pendapatan Belanja Daerah (APBD) Tahun 2024

Kemudian disusul penyusunan APBD pokok 2025. Dan takkalah pentingnya lagi, tutur Junaedi adalah, penyusunan Rencana Pembangunan Jangka Panjang Daerah (**RPJMD**) untuk 20 tahun kedepan.

Dimana RPJMD ini, kata dia, menjadi instrukmen bagaimana Jeneponto untuk turut ambil bagian dalam perwujudan Indonesia Emas 2025 mendatang.

"Ya tentu kita berharap langsung tancap gas, la langsung tancap gas bagi seluruh bapak dan ibu anggota DPRD Jeneponto yang barusan saja dilantik," ujar Junaedi.

Olehnya itu, secara paralel, para anggota Dewan di Kabupaten Jeneponto ini perlu mempersiapkan seluruh alat dan kelengkapan - kelengkapan yang ada.

"Harapan saya, tentu kolaborasi yang sudah terbangun selama ini kita jaga dan kita mantapkan untuk bersama-sama mengarahkan kebijakan-kebijakan pembangunan yang betul-betul terarah sesuai dengan kebutuhan masyarakat Jeneponto," harapnya.

Pj. Bupati Jeneponto, Junaedi Bakri juga menyampaikan harapannya kepada seluruh anggota DPRD Jeneponto yang dilantik agar dapat menjalankan tugas

dan fungsinya sebagai anggota dewan dengan sebaik-baiknya, penuh amanah dan tanggungjawab.

"Saya kira tiga fungsi anggota DPRD menjadi hal yang sangat strategis sebagai anggota dewan terhadap pemerintah eksekutif dan legislatif untuk tetap memantapkan kolaborasi," katanya.

Ia juga menitip pesan melalui sambutan Menteri Dalam Negeri, Tito Karnavian terkait Pilkada Jenepono yang digelar pada 27 November 2024 mendatang untuk bagaimana menjaga keamanan Kabtimas agar situasi Pilkada di Jenepono berjalan aman, lancar dan tetap kondusif, tutupnya (*).